12. Sonntag im Jahreskreis: Mk 4,3541

Heiliger Martin SCHLOSS NEUHAUS

PFARRNACHRICHTEN

Beten für den Sieg?

Aktuell scheint es für manche Menschen nur ein Thema zu geben:

Fußball

Beim Fußball wird viel gebetet. Einige Spieler bekreuzigen sich vor Betreten des Rasens - manchmal betet angeblich auch die ganze Mannschaft in der Kabine. Oder wenn ihnen ein Tor gelingt, dann bedanken sich manche Fußballer bei Gott. Und nicht nur die Spieler, auch viele Fans beten vor dem Spiel für ihre Mannschaft.

Aber was macht Gott mit diesen vielen Fußballgebeten? Welche erhört er und welche erhört nicht? Schließlich kann nur eine Mannschaft gewinnen und letztlich Europameister werden.

Ehrlich gesagt kann ich mir nicht vorstellen, dass Gott überhaupt Partei für eine Mannschaft ergreift. Vielleicht sammelt Gott alle Gebete, die vor dem Finale



bei ihm eintreffen. Aber alle Gebete, die parteiisch sind, sich ein bestimmtes Ergebnis wünschen oder das dem Gegner etwas Schlimmes passiert, legt Gott zur Seite.

Dagegen nimmt er andere Gebete vielleicht sehr ernst. Z.B. das Gebet der Fußball-Nationalmannschaft von Ghana. Diese Mannschaft tritt natürlich nicht bei der EM an, das Gebet könnte ich aber nicht nur den teilnehmenden Mannschaften empfehlen, sondern uns allen.





Die Mitteilungen aus der Gemeinde entnehmen Sie bitte den ausliegenden gedruckten Exemplaren.

Jeden Tag:
"Herr,
lass uns fair spielen.
Lass unser Spiel in deinen Augen gut sein.
Lass unser ganzes Leben ein faires Spiel sein,
eine Augenweide für dich und die Mitmenschen.
Wenn du gnädig bist, dann lass uns gewinnen,
hier im Spiel und später, wenn das Leben und das Spiel zu Ende sind."

Oder ein Gebet des Philosophen, Theologen und Germanisten Stephan Steinseifer:

Hilf mir heute, das vom Fußball und seinen Fans zu lernen: Mit Begeisterung bei der Sache zu sein, die ich heute tue, egal was es ist. Und nicht alles so bitter ernst zu nehmen, sondern manchmal auch ein bisschen "spielen" zu können. Nicht leichtfertig, aber auf gute Weise "leicht-sinnig", also mit "leichtem Sinn", weil ich weiß: Du bist es, der mich am Ende trägt. Und du bist der Spielführer, der mir zeigt, wo's langgeht und an dem ich mich in allem orientieren kann.

Quelle: www.erf.de/lesen/themen/glaube/fussball-gebete

Ihr/Euer Diakon Andreas Kirchner

■ Infos

Hinweis aus dem Pfarrbüro:

Der **Pfarrbrief** erscheint ab diesem Wochenende bis voraussichtlich zum 01. September 14-tägig - zusammen mit der Gottesdienstordnung. Bitte notieren Sie sich die Einsendetermine für die Ausgaben in dieser Zeit:

- 02.07. für den Pfarrbrief am 07.07.
- 16.07. für den Pfarrbrief am 21.07.
- 30.07. für den Pfarrbrief am 04.08.
- 13.08. für den Pfarrbrief am 18.08.
- 27.08. für den Pfarrbrief am 01.09.

Herzliche Einladung zum

Familiengottesdienst am See

am 30. Juni!

Beginn ist um 11 Uhr auf dem Campingplatz am Lippesee (Hermann-Löns-Str. 165)! Mitzubringen sind gute Laune, wenn möglich eine Picknickdecke und eine Kleinigkeit zum Essen für unser Mitbring-Büffet. Für Getränke ist gesorgt.

Gemeinsam den Segen für die Sommerferien erbitten und anschließend zusammen essen, trinken und spielen.

Unsere vier Katholischen Kindertageseinrichtungen und die Messdiener haben für die Kinder tolle Angebote vorbereitet. Auch der Pfarrgemeinderat ist mit seiner "Ansprechbar" vertreten und freut sich auf nette Gespräche.

Macht mit und seid dabei! Wir freuen uns auf euch! Bei Regen findet die Veranstaltung in der Kirche/Pfarrheim Sande statt!

Meditationsgruppe Herzensgebet

Die Praxis des Herzensgebetes möchte von der Unruhe des Geistes in die Ruhe des Herzens, aus der Zerstreuung in achtsames Wahrnehmen, von vielen Worten zum erfüllten Schweigen in der Gegenwart Gottes führen. Darin üben wir uns am Dienstag, 02. und 16. Juli, um 18 Uhr im Vorraum der Ulrichskapelle. Ansprechpartnerin: Cilli Kley. Interessierte bitte im Pfarrbüro unter 05254 25 31 melden.

St. Heinrich und Kunigunde

Bitte um Beachtung: Ab Sonntag, 07. Juli bis zum 15. September entfällt die **Abendmesse** in St. Heinrich u. Kunigunde.

Am **Sonntag**, 23. Juni werden Evgenia Goncharov und Anna Ruppel die Messe um 9.30 Uhr musikalisch mitgestalten. Evgenia Goncharov ist Gesangspädagogin und Dozentin an der Musikschule Schamei. Ihre Schülerin Anna Ruppel ist Preisträgerin beim Jugendwettbewerb "Jugend musiziert".

Kfd: Herzliche Einladung zur Gemeinschaftsmesse am Mittwoch, 26. Juni um 8.30 Uhr in der Pfarrkirche mit anschl. Frühstück im Roncalli-Haus.

Am Montag, 01. Juli trifft sich die Kolping Seniorengruppe um 15 Uhr im Roncalli-Haus.

St. Marien, Sande

Die St. Hubertus Schützenbruderschaft Sande lädt zum diesjährigen Dirksmeyer Pokalschießen die gesamte Sander Bevölkerung herzlich ein. Seit der Gründung der Kanal- und Lippe-Kompanie im Jahre 1965 wird alljährlich ein Vergleichsschießen dieser beiden Kompanien veranstaltet. In diesem Jahr findet das Schießen wieder am 29. Juni auf unserem 50 m Kleinkaliber-Schießstand, Zum Barbrok in Sande, statt. Wir beginnen um 15 Uhr mit dem Schießwettbewerb für jeden Interessierten. Um 18 Uhr findet ein Sponsorenschießen statt. Die Siegerehrung ist gegen 19.15 Uhr. Bei Bratwürstchen und Steak von den Jungschützen und familienfreundlichen Preisen gibt es darüber hinaus noch Spiel und Spaß für Groß und Klein. Tauziehen-U.a. einen Wetthewerh mit Preisen. einer Hüpfburg und einen großen Sandhaufen mit Spielzeug. Am Schießwettbewerb darf ieder teilnehmen, der mindestens 16 Jahre alt ist. Weitere Informationen sind auch auf der Homepage unter schuetzenverein-sande.de zu finden.

St. Michael, Sennelager

Der Gemeindeausschuss St. Michael lädt herzlich zu einem lustigen Abend mit "Hettwich v. Himmelsberg" am Freitag, 30. August ein. Kabarettistin Anja Geuecke beginnt um 18 Uhr mit Ihrem Programm. Einlass in die Schützenhalle Sennelager ist ab 17 Uhr. Karten zum Preis von 10 € gibt es im Vorverkauf im Pfarrbüro Schloss Neuhaus, bei Birgit Düsterhus, Tel. 05254 13 139 oder bei Regina Schulz, Tel. 05254 10 325. Im Anschluss laden wir Sie noch herzlich zu einem kühlen Getränk und Würstchen vom Grill ein, um den Abend gemütlich ausklingen zu lassen.

Einsendeschluss für die nächsten Pfarrnachrichten ist am Dienstag, 02. Juli.